Debió lidiar con

la fuga de uno de

más importantes

detenidos en

Pablo Escobar.

Colombia,

los narcotraficantes

Por otra parte, debió lidiar con la fuga de uno de los narcotraficantes más importantes detenidos en Colombia, Pablo Escobar, quien a pesar de encontrarse vigilado por policías y miembros del Ejército, logró escaparse de prisión junto con nueve reclusos. Además, durante su gestión el país debió racionar el consumo de energía eléctrica ya que los embalses del país descendieron a niveles alarmantes, alterando durante más de un año la distribución de electricidad y generando apagones continuos.



Pablo Escobar.

El mandato de Gaviria Trujillo finalizó en 1994, y una vez fuera de la presidencia fue designado como Secretario General de la Organización de los Estados Americanos (OEA). Su gestión fue señalada por ciertos sectores de la oposición como corrupta, y dos años después de dejar su cargo, uno de sus hermanos fue secuestrado por una agrupación que exigía conocer los ingresos de Gaviria Trujillo durante sus años de mandato.

En 2005 fue designado como Director Nacional del Partido Liberal, cargo que fue ratificado dos años más tarde.



Ernesto Samper Pizano.

ERNESTO SAMPER PIZANO

Partido político: Partido Liberal

Período de mandato: 1994 a 1998

BIOGRAFÍA

Nació el 3 de agosto de 1950 en la ciudad de Bogotá, siendo hijo de Andrés Samper Gnecco y Helena Pizano. Realizó sus estudios de bachiller en el instituto Gimnasio Moderno, y luego ingresó en la Pontificia Universidad Javeriana para estudiar Derecho y Ciencias Económicas. Más tarde continuaría su formación en otras instituciones tanto dentro como fuera de Colombia.

A los 24 años de edad comenzó a desempeñarse como docente, y más tarde comenzó a formar parte de la Asociación Nacional de Instituciones Financiera.



En 1981 se encargó de coordinar la campaña presidencial de Alfonso López Michelsen.

En las Naciones Unidas.

En 1981 se encargó de coordinar la campaña presidencial de Alfonso López Michelsen, y al año siguiente fue elegido como Secretario General del Partido Liberal. En 1984 fue electo como diputado por Cundimarca, y dos años más tarde pasó a ser Senador, al mismo tiempo que se desempeñaba como concejal en Bogotá.

En 1987 asumió la presidencia del Partido Liberal, y en 1990 fue designado como Ministro de Desarrollo Económico. Para aquel entonces, Samper Pizano había sufrido una tentado en el aeropuerto de Santa Fe, del cual pudo salir con vida.

En 1991 fue nombrado como embajador colombiano en España, regresando dos años después para preparar su campaña para presentarse a las elecciones nacionales de 1994, en la cual venció a Andrés Pastrana en segunda vuelta. Por los resultados de esta elección, Samper Pizano fue acusado por su adversario de recibir dinero del cártel de Cali para financiar la campaña electoral, lo que motivó en una investigación en la cual se vieron involucrados una gran cantidad de funcionarios.

PRESIDENCIA

Samper Pizano llegó al poder de Colombia augurando una nueva etapa denominada como "Salto Social", en la cual el gobierno se comprometió a continuar con las políticas de apertura de los mercados, aunque garantizando la seguridad de una estabilidad económica para los ciudadanos. Durante la primera etapa de su gestión, los fondos destinados a paliar la situación de los sectores más marginales fueron acrecentados, se distribuyeron grandes extensiones de tierras y las políticas educativas tuvieron notables mejoras.

Sin embargo, la crisis institucional colombiana se vio severamente aumentada, especialmente después de que Samper Pizano impulsara una reforma constitucional que se ejecutó en 1997.

Durante su gestión, el poder de las guerrillas y los narcotraficantes se vio acrecentado, y alrededor de 900.000 personas debieron ser desplazadas.

Las relaciones entre Colombia y los Estados Unidos en esta etapa fueron más bien tensas, ya que éste último no incluyó a Colombia entre los países que habían destinado los esfuerzos suficientes a la lucha contra el narcotráfico, por lo cual el gobierno de Samper Pizano recibió sanciones desde Norteamérica.

En 1998 se retiró de la presidencia, radicándose en España hasta el 2000, y dedicándose a escribir numerosos libros, artículos y ensayos sobre política y economía.



Andrés Pastrana Arango.

ANDRÉS PASTRANA ARANGO

Partido político: Partido Social Conservador

Período de mandato: 1998 a 2002

BIOGRAFÍA

Andrés Pastrana Arango nació el 17 de agosto de 1954 en la ciudad de Bogotá, siendo el hijo de Misael Pastrana Borrero, quien ocupó la presidencia de Colombia entre 1970 hasta 1974. Concurrió al Colegio San Carlos y luego se formó como abogado en el Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, realizando luego una especialización en Harvard.



Bogotá, Colombia.

Desde joven comenzó a desempeñarse en el ambiente periodístico. Desde joven comenzó a desempeñarse en el ambiente periodístico, logrando importantes reconocimientos a nivel internacional y llegando a dirigir diversos informativos televisivos. Gracias a su popularidad, a mediados de la década de 1980 fue electo para ser concejal de Bogotá, ciudad donde más tarde asumiría como alcalde electo popularmente. En tanto, sería secuestrado por miembros del cártel de Medellín durante algunos días, hasta que fue liberado luego de una operación policial.